

Liebe Schulgemeinde,

ich möchte mich Ihnen als die neue Schulleiterin der Ludwig-Erk-Schule vorstellen. Mein Name ist Kristina Vatter. Einige kennen mich bereits, da ich schon im vergangenen Jahr als Konrektorin und Klassenlehrerin an der LES gearbeitet habe. Ich freue mich sehr darauf, auch die anderen Eltern und Kinder kennenzulernen und hoffe, dass ein persönlicher Kontakt bald wieder möglich sein wird.



Im vergangenen Jahr hatte ich die Gelegenheit, die Abläufe der Ludwig-Erk-Schule zu erleben und mich in den Bereich der Schulleitung einzufinden - insbesondere auch durch die wertvolle Zusammenarbeit mit Herrn Leonhardt. Ich freue mich nun darauf, seine Aufgaben zu übernehmen und fortzuführen. Die Sicherung der Unterrichtsqualität sowie die Weiterentwicklung der Schule sind mir ein großes Anliegen. Diesen Aufgaben möchte ich mich gemeinsam mit dem Kollegium, dem Förderverein und den Eltern widmen, um unseren Schulkindern eine chancenreiche und schöne Grundschulzeit zu ermöglichen.

Ich freue mich auf unsere Zusammenarbeit und wünsche Ihnen und Ihren Familien alles Gute.

Herzliche Grüße

K. Vatter